

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# Regierungspräsidium führt Sanierungsarbeiten an der B 10 zwischen Enzweihingen und der Kreisgrenze Enzkreis (Ausfahrt Vaihingen a.d. Enz-West) durch

13.06.2017

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt an zwei Wochenenden Sanierungsarbeiten an zwei Streckenabschnitten der B 10 zwischen Enzweihingen und der Kreisgrenze Enzkreis (Ausfahrt Vaihingen a.d. Enz-West) in beiden Fahrtrichtungen über die gesamte Fahrbahnbreite durch.

Die Fahrbahndeckenerneuerung wurde Ende des Jahres 2016 mit der Sanierung der Ortsdurchfahrt Enzweihingen und der punktuellen Sanierung der Knotenpunktbereiche begonnen. Witterungsbedingt konnten die Arbeiten im Jahr 2016 nicht mehr zum Abschluss gebracht werden. Zur Fertigstellung der gesamten Maßnahme steht im Bereich der B 10 noch die Sanierung der beiden letzten Teilabschnitte aus. Hierbei soll die Fahrbahndecke über den gesamten Streckenabschnitt von der Kreisgrenze Enzkreis bis zur Ortsdurchfahrt Enzweihingen erneuert werden. Die Maßnahme ist, um Behinderungen für den Verkehrsteilnehmer möglichst gering zu halten, an zwei aufeinanderfolgenden Wochenenden geplant. Aufgrund der hohen Verkehrsbelastung erfolgen die Arbeiten jeweils unter Vollsperrung der Strecke.

1. Wochenende: Der Bauabschnitt 2.3 umfasst die Fahrbahnsanierung der B 10 von der Kreuzung B 10/L 1125 (Vaihingen a. d. Enz-West) bis zur Egelseebrücke von Freitag, den 23. Juni, 19 Uhr, bis Montag, den 26. Juni 2017, 5 Uhr.

In diesem Zeitraum ist die Zufahrt von der L 1125/ K 1696 auf die B 10 Vaihingen a. d. Enz-Mitte gesperrt. Der Verkehr wird durch Vaihingen a. d. Enz zur Kreuzung Vaihingen a. d. Enz-West geführt. Die Kreuzung B 10 / K 1648 (Seemühle) ist ebenfalls gesperrt. Der Verkehr wird in Rosswag über die K 1648/K 4507 auf die B 10 geführt.

2. Wochenende: Der Bauabschnitt 2.2 umfasst die Fahrbahnsanierung der B 10 von der Egelseebrücke bis zur Ortsdurchfahrt Enzweihingen von Freitag, den 30. Juni, 19 Uhr, bis Montag, den 03. Juli 2017, 5 Uhr. Der Knotenpunkt B 10/K 1648 bei Enzweihingen ist nicht befahrbar. Die Zufahrt zur Aral-Tankstelle/Burger-King aus Richtung Vaihingen a.d. Enz kommend ist möglich.

Eine leistungsfähige, Umleitungsstrecke wird für den überörtlichen Verkehr für beide Bauabschnitte wie folgt eingerichtet:

Aus Richtung Stuttgart kommend über die K 1685 - Unterriexingen- L 1141- K 1683 - L 1125 - K 1696 - L 1125, aus Richtung Pforzheim kommend wird der Verkehr in Gegenrichtung über dieselbe Strecke geleitet (siehe Karte in der Anlage). Alle Termine finden vorbehaltlich geeigneter Witterung statt.

Die Gesamtkosten für die Baumaßnahme belaufen sich auf rund 2,3 Mio. Euro, welche der Bund für die Fahrbahnerneuerung als Investition in den Erhalt der Infrastruktur trägt.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter [www.baustellen-bw.de](http://www.baustellen-bw.de) entnommen werden. Unter [www.svz-bw.de](http://www.svz-bw.de) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

[Übersichtslageplan für die überörtliche Umleitung \(pdf, 880 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)